

LA DOCTORA CONCEPCIÓN SÁNCHEZ PINA, NUEVA PRESIDENTA DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE PEDIATRÍA DE ATENCIÓN PRIMARIA (AEPap)

- **Las elecciones de la nueva Junta Directiva se han celebrado en el marco del 13 Curso de actualización en Pediatría de la sociedad**
- **Uno de los puntos clave para la AEPap es defender que la población infantil sea atendida por pediatras**

Madrid, 11 de febrero de 2016. En el marco del 13 Curso de actualización en Pediatría, celebrado en Madrid, la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap) ha renovado su Junta Directiva.

La doctora Concepción Sánchez Pina, pediatra de Atención Primaria en el municipio de Villaverde (Madrid) y Coordinadora del Curso de actualización en Pediatría estos últimos años, ha sido elegida presidente de la AEPap, cargo que ocupará durante al menos cuatro años.

Asimismo, el Dr. César García Vera de Zaragoza ha sido elegido vicepresidente primero y las doctoras Carmen Jesús Villaizán Pérez de Toledo y Narcisa María Palomino Urda de Granada, ocuparán la vicepresidencia segunda y tercera. La Dra. Carmen Rosa Rodríguez Fernández-Oliva de Tenerife ejercerá la función de secretaria y la Dra. María Dolores Cantarero Vallejo de Toledo se ocupará de la tesorería.

“Estoy muy contenta de haber sido elegida, y tengo mucha ilusión por afrontar los retos que tenemos los pediatras de Atención Primaria (AP) españoles”, ha afirmado la Dra. Sánchez Pina, que ha hecho especial hincapié en las prioridades actuales en pediatría de AP. En este sentido, según la Dra. Sánchez Pina, “nos gustaría aumentar el número de pediatras en el primer nivel asistencial en España, fundamental para mejorar la calidad en la atención”, así como “impulsar la rotación de los MIR en Pediatría por AP, ya que algunos responsables docentes de la Pediatría española aún no consideran necesaria la rotación de sus residentes en los centros de salud”, explica.

Por otro lado, la doctora Begoña Domínguez, presidenta de la AEPap los últimos seis años, ha sido alabada por sus compañeros en una despedida muy emotiva, y afirma que “ha sido un honor haber asumido esta responsabilidad, poder participar activamente en la AEPap ha sido muy satisfactorio. Hemos trabajado en equipo siendo conscientes del compromiso con la salud de la población infantil de todos los pediatras que formamos la Sociedad”. Quiere además agradecer a los medios de comunicación el interés que han demostrado por las actividades de la AEPap.

Por último, la Dra. Sánchez Pina ha mostrado el compromiso de la AEPap con los pacientes, y ha resaltado “la importancia de trabajar junto con las autoridades sanitarias para mejorar la situación de la pediatría en España”.

Composición de la nueva Junta Directiva de la AEPap:

Presidenta: Dra. Concepción Sánchez Pina

Vicepresidencia 1º: Dr. César García Vera

Vicepresidencia 2º: Dra. Carmen Jesús Villaizán Pérez

Vicepresidencia 3º: Dra. Narcisa María Palomino Urda

Secretaria: Dra. Carmen Rosa Rodríguez Fernández-Oliva

Tesorera: Dra. María Dolores Cantarero Vallejo

Vocal de vocales: Dr. Pedro Jesús Gorrotxategi Gorrotxategi

Vocales:

Dra. Ana Martínez Rubio

Dra. Teresa Cenarro Guerrero

Dr. José Ignacio Pérez Candás

Dra. Iciar Miranda Berrioatertortua

Dra. Pilar Lupiani Castellanos

Dr. Alberto Bercedo Sanz

Dra. Alicia Bonet Garrosa

Dra. M^a Mercedes Garrido Redondo

Dra. M Amor Peix

Dra. Eva Suárez Vicent

Dra. Cecilia Matilde Gómez Málaga

Dra. Amparo Rodríguez Lombardia

Dr. José Bernad Usoz

Dr. Guillermo Martín Carballo

Dr. Sebastian Lorente Garcia

Dra. Manuela Sánchez Echenique

Dra. Lourdes Castillo Campos

Dr. Miguel Angel Fernández Cuesta-Valcarcel

Vocal de Comunicación: Dr. Carlos Valdivia Jiménez

Director de la revista Pediatría de Atención Primaria: Dr. Ángel Hernández Merino

Director de la página web: Dr. Jaime Javier Cuervo Valdés

Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap)

La Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria se constituye como una Federación de Asociaciones de Pediatras que trabajan en Atención Primaria (AP), de carácter científico y profesional, sin fines lucrativos, que representa a más de 3.500 pediatras de AP en el estado español.

En su seno se encuentran diferentes Grupos de Trabajo sobre diversas materias (Grupo de Prevención en la Infancia y Adolescencia, Grupo de Vías Respiratorias, Pediatría Basada en la Evidencia, Docencia MIR, Cooperación Internacional, Patología del Sueño infanto-juvenil, Grupo de Investigación, Grupo Profesional, Trastorno por déficit de atención e hiperactividad, Grupo de Educación para la Salud, Grupo de Patología Infecciosa, Grupo de Ecografía Clínica Pediátrica, Grupo de Relaciones con Europa y el Grupo de Gastro-Nutrición).

Los objetivos principales de esta Asociación son: promover el desarrollo de la Pediatría en la Atención Primaria, buscar el máximo estado de salud del niño y del adolescente, promocionar su salud, prevenir la enfermedad y facilitar su recuperación en caso de contraerla, fomentar y ejercer la docencia sobre Pediatría de Atención Primaria del pregraduado y postgraduado (Médicos Residentes de Pediatría, Médicos Residentes de Medicina Familiar y Comunitaria y profesionales del ámbito de la Atención Primaria), fomentar y ejercer la investigación, coordinar los diferentes programas sanitarios relacionados con el niño, recoger los problemas e inquietudes relacionados con el ejercicio de la Pediatría de Atención Primaria y representar los intereses de sus socios en el marco de las leyes y ante los distintos organismos (Administraciones Públicas Sanitarias y Docentes, otros órganos o entidades Nacionales o Internacionales), y coordinar con otras asociaciones similares (regionales, nacionales o internacionales) actividades y proyectos encaminados a la mejora de la Pediatría en Atención Primaria.

Para más información:

BERBÉS ASOCIADOS – Gabinete de prensa de AEPap

Sara Nieto / María Díaz

637 556 452 / 610 22 14 10

saraniето@berbes.com / mariadiaz@berbes.com